

Schnuppernachmittag am AEG

Als an diesem Mittwoch der Schnuppernachmittag am AEG stattfand, strömten viele Grundschüler mit ihren Eltern in das Schulgebäude des Gymnasiums, um einen Ersteindruck von ihrer potentiellen neuen Schule zu gewinnen. Nach einer Begrüßung in der Rotunde durch unseren Schulleiter Herrn Wolf und gesanglichen Einlagen von Schülern hatten die angehenden Fünftklässler die Möglichkeit, eine Unterrichtsstunde mitzuerleben und durch eine Führung, begleitet von Schülern des AEG, das gesamte Schulgelände kennenzulernen. Noch aufregender für die Kinder war es, eigenständig herumzulaufen und die unterschiedlichen Räume des AEG zu erkunden, in welchen verschiedene Fächer präsentiert wurden. Hier standen Schüler und Lehrkräfte immer für Fragen und Erklärungen zur Verfügung. Außerdem konnten die Kinder sich mit spielerischen Aufgaben mit den für sie neuen Fächern vertraut machen. Großen Anklang fanden die Ausstellungen der Biologie- und Physiksammlung und ein kleines, eigens errichtetes Kino, in welchem Fotos und Videos der Wandertage, Klassenfahrten und Sportveranstaltungen ausgestrahlt wurden.

Während die Kinder mit Schnupperunterricht und Experimenten beschäftigt waren, konnten die Eltern beim „Meet & Greet“ der Schulleitung viele Fragen stellen oder sich beim Bücherflohmarkt mit Literatur für die Ferien versorgen. Auch das Basteln der Bücherigel in der Mediothek fand großen Anklang. Für Verpflegung wurde ausreichend durch eine große Backbereitschaft der Schülerversammlung und in den verschiedenen Fachräumen gesorgt. So war der Schnuppernachmittag des AEG für alle

Beteiligten nicht nur informativ, sondern auch äußerst ansprechend und mit viel Spaß verbunden. Die Schulgemeinschaft des AEG freut sich auf die neuen Fünftklässler nach den Sommerferien und dankt insbesondere den Schülerinnen und Schülern des AEG, die es wieder einmal mit großem Engagement und viel guter Laune geschafft haben, dass der Schnuppernachmittag zu einem unvergesslichen Ereignis wurde.

